

～119番通報者と指令センターをつなぐ～

# ライブ映像119

峡北消防本部管内では、1月23日から119番通報の受信先が『山梨国中地域消防指令センター』に切り替わりました。

国中地域の6消防本部の緊急通報が一元化されたことで利用可能となった「ライブ映像119」をご紹介します。

## ライブ映像119とは

スマートフォンのカメラ機能を活用し、災害状況を詳しく指令センターに伝えることができます。※通報内容から必要と判断した場合、指令員から案内があります。

また、応急手当が必要な急病人やけが人に対して、より効果的な応急手当の指導を行えるようになり通報者の安心にもつながります。

届いたショートメッセージに記載されたURLをタップするだけで利用可能です。



事前の登録やアプリのインストールは必要ありません。



GPSを有効にすることで、位置情報が消防に送られます



カメラで撮影した映像が消防に送られます



消防より送信された救助方法等の動画を視ることもできます。



## 依頼

指令員が必要と判断した場合、映像送信を依頼します。

## 送信

口頭指導担当者が応急手当の動画を送る機能もあります。

## その他

- ・送信された映像は、指令員の現場判断、救急隊、消防隊等との情報共有のためのみに使用します。
- ・スマホによる映像通報の通信料はご自身の負担となりますのでご了承ください。